

Allgemeiner Teil

Kantonsrat***Ablauf der Referendumsfrist für ein Gesetz
und vier Gesetzesänderungen***

Der Kantonsrat des Kantons Luzern hat am 10. September 2018 folgende Vorlagen beschlossen:

- Einführungsgesetz zu den Bundesgesetzen über die Alters- und Hinterlassenenversicherung und über die Invalidenversicherung (Gesetz über das Sozialversicherungszentrum; SoVZG),
- Gesetz über das öffentlich-rechtliche Arbeitsverhältnis (Personalgesetz, PG), Änderung,
- Gesetz über den Feuerschutz (FSG), zwei separate Änderungen,
- Gesetz über die Organisation der Gerichte und Behörden in Zivil-, Straf- und verwaltungsgerichtlichen Verfahren (Justizgesetz, JusG), Änderung.

Die fünf Vorlagen wurden im Kantonsblatt Nr. 37 vom 15. September 2018 veröffentlicht. Die Referendumsfrist ist am 14. November 2018 unbenutzt abgelaufen. Die Änderungen des Personal- und des Justizgesetzes sowie die eine Änderung des Gesetzes über den Feuerschutz (i. S. Feuerwehrrersatzabgabe) treten am 1. Januar 2019 in Kraft. Die andere Änderung des Gesetzes über den Feuerschutz (i. S. Aufhebung Kaminfeurgermonopol) tritt am 1. Juli 2019 in Kraft. Den Zeitpunkt des Inkrafttretens des Gesetzes über das Sozialversicherungszentrum bestimmt der Regierungsrat (s. separate Mitteilung in der Rubrik «Regierungsrat» dieser Nummer des Kantonsblattes).

Luzern, 15. November 2018

Staatskanzlei Luzern